

WT 5.11.24

Andacht mit den Windsbachern

WEISSENBURG - Am Freitag, 8. November, gastiert der Windsbacher Knabenchor zusammen mit zwei ukrainischen Partnerchören um 19 Uhr in der Andreaskirche. Bei freiem Eintritt steht dabei das „Requiem“ von Gabriel Fauré im Mittelpunkt des Programms.

Dieses ausdrucksstarke Oratorium bringen die Chöre gemeinschaftlich zur Aufführung, wobei Kirchenmusikdirektor Michael Haag den Orchesterpart mit der großen Steinmeyer-Orgel darstellt. Darüber hinaus geben die drei Spitzenchöre - der Windsbacher Knabenchor, der Knabenchor Dzvinochok sowie der Mädchenchor Vognyk - Kostproben aus ihrem Repertoire. Der Windsbacher Knabenchor verzichtet auf jegliche Gage, damit die Spendensammlung am Ende der Chorandacht in vollem Umfang den beiden Chören aus Kiew zugutekommen kann.

wt